





# El viaje comienza: lanzamiento oficial de ColombiAR 4 Generaciones este 25 de noviembre



Este 25 de noviembre a las 9:00 a.m., en el Museo del Chicó en Bogotá, se realizará el lanzamiento oficial de ColombiAR 4 Generaciones, la nueva temporada del programa que recorre el país celebrando su belleza, cultura, diversidad y riqueza territorial.

Será una mañana llena de emoción, encuentros y sabores colombianos, en la que los asistentes podrán conocer a los **14 colombiajer@s** que protagonizan esta edición, seleccionados después de un proceso nacional que reunió miles de historias y perfiles provenientes de distintas regiones. Ellos son los rostros que, desde cuatro generaciones, emprenden esta aventura para redescubrir el País de la Belleza desde nuevas miradas e identidades.

En este evento se presentarán también **las novedades que trae el programa para esta temporada**, tanto en narrativa como en formato, apostando por retratar el viaje como una experiencia humana, sensible y transformadora. ColombiAR 4 Generaciones busca mostrar a Colombia más allá de la postal, iluminando las voces, tradiciones, oficios, paisajes y memorias vivas que hacen único el territorio.







#### Estreno en televisión por Canal Trece

Un día antes, el **24 de noviembre a las 8:30 p.m.**, Canal Trece estrenará el primer capítulo de ColombiAR 4 Generaciones. La audiencia podrá conocer a los colombiajer@s seleccionados entre **más de 3.000 aspirantes** que participaron en el casting nacional, demostrando el entusiasmo del país por hacer parte de este viaje audiovisual.

Este proyecto, desarrollado por el **Ministerio de Comercio, Industria y Turismo**, con el apoyo de **Fontur y Canal Trece**, plantea una travesía por rutas turísticas colombianas vivida desde la perspectiva de **cuatro generaciones que viajan en dupla**, lo que promete una experiencia llena de contraste, diversidad y convivencia.

#### ¿Qué veremos en esta temporada?

ColombiAR 4 Generaciones es un **docureality que pone el foco en la experiencia humana del viaje**. Cada pareja vivirá rutas que les exigirán adaptarse, dialogar, aprender del otro y enfrentarse a retos que van desde lo logístico hasta lo emocional.

La convivencia entre personas de edades, contextos y visiones diferentes generará situaciones únicas que permitirán al público ver cómo se construyen nuevas relaciones, cómo se contrastan ideas y cómo el viaje se convierte en un escenario para conectar con los territorios... y también consigo mismos.

No solo conoceremos destinos y paisajes: conoceremos **las historias de vida detrás de quienes los recorren**, la manera en que cada generación entiende el país y las formas en que los viajes nos transforman.

## Una apuesta por el turismo con identidad

Para el **Ministerio de Comercio**, **Industria y Turismo** y **Fontur**, ColombiAR 4 Generaciones es mucho más que una producción televisiva. Es una invitación a **fortalecer el turismo interno**, a sentir orgullo por lo que somos y a inspirar a más personas a viajar por Colombia, reconocer su enorme patrimonio natural y cultural, y valorar la diversidad que se expresa en cada pueblo, territorio y acento.

## Un formato que une al país a través del viaje

Los participantes se organizan en 7 duplas que recorrerán más de 20 departamentos del país, incluyendo Amazonas, Boyacá, Valle del Cauca y Magdalena. En total, vivirán 63 experiencias de viaje, construyendo una mirada diversa y real del territorio colombiano.







#### Televidentes como parte de la experiencia

A lo largo de la temporada, el público podrá participar **votando por su dupla favorita**. La competencia se basa en reconocer a quienes mejor representen:

- La identidad colombiana
- El respeto por los territorios
- La capacidad de inspirar nuevas formas de viajar

#### Televisión, digital y música: una apuesta transmedia

Con **25 capítulos**, Colombiar 4 Generaciones amplía su alcance con **contenidos digitales**, **música original y activaciones territoriales**.

A través de las **plataformas oficiales de Canal Trece**, los televidentes podrán:

- Seguir el detrás de cámaras
- Conocer detalles de las rutas
- Acceder a material exclusivo que complementa la emisión televisiva

#### Un proyecto reconocido por su innovación

ColombiAR ha sido reconocido con premios nacionales e internacionales, como los Premios India Catalina y Mejor Producción Multiplataforma en Los Ángeles, reafirmando su apuesta por historias auténticas y la conexión con el territorio.

#### Dónde ver Colombiar 4 Generaciones

El programa se emitirá de lunes a domingo por los canales regionales Telepacífico, Telecaribe, Telecafé, Teleantioquia, Teleislas, Canal TRO y Canal Trece, además de las plataformas digitales oficiales del canal.









Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

> TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Movistar: Canal 161 > Directv: Canal 149

> ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

#### Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Siguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/

